
意見交換内容 

 

１ 今年の郡上踊りにダンシングポリスが出ると説明を受けましたが、ダンシングポリス

が出るのは郡上八幡の踊りだけですか。 

【署長】 

 人数的な制限もあり、郡上おどりの徹夜踊りだけを予定している。 

 

２ 昨年の８月１４日の大和町の花火の際に、道路に多くの車両が止まっていて歩行者が

通れず危険でした。今年はパトロールをして欲しいです。 

【署長】 

今年は、徹夜踊りの際に警察本部から応援を貰う予定であり、余力の人員で大和の花 

火大会にもパトカーによる広報活動を実施させる。 

 

３ 自動車保険の仕事をしていますが、ここ２週間で交通事故が増えていると思います。交

通事故の傾向や発生の多い場所があれば教えていただきたいです。 

【交通課長】 

  当署管内は、国道 156号線沿いの交通事故が多い。物損事故は追突、出会い頭等が多 

い。人身事故の特徴としては、正面衝突、居眠り、バイク、観光客の交通事故が多い旨 

説明。 

 

４ 昨年、美並中学校周囲に猿の集団が住み着き、児童が猿を怖がり通学ができなくなるこ

とがありました。このような事で警察に連絡してもよいですか。 

【署長】 

  美並では駐在所員が通学時に児童の見守り活動をしている。目撃情報があればパトロ 

ールを強化するので通報して頂きたい。 

 

５ ５月中に、当たり屋の情報がラインで送られてきました。犯罪等の情報を教えてもらえ

るものはありますか。 

【署長】 

県警では安全安心メールというもので情報発信している。登録すれば犯罪情報等につ 

いて確認することができる。 

 

６ 人材育成や警察官募集の関係で小さな子供が警察官が素敵だと思えるような活動をし

ていただきたいです。 



【署長】 

広報活動では、ミニ白バイやパトカーを展示したりして、小さな子供が親しみを持てる

よう、魅力的な見学会を開催している。警察官募集では、就職説明会も開催予定であり、

優秀な人材を確保できるように努力している旨説明。 

 

７ 来日外国人雇用企業への積極的な訪問をお願いしたいです。 

【署長】 

当署管内では、技能実習生をはじめとする外国人に関しては、様々なトラブルの相談を

受けている。そのほとんどは生活習慣の違いから生じるものであることから、警察では市

や企業と連携して日本のルール・マナー、交通安全教育等を行い、多文化共生社会の実現

に向けて努力していく。 


